

群青



八雲町立八雲中学校

令和6年度

1月号

★教育目標 郷土を愛し、未来を築く人間の育成
・健康な生徒(体) ・創造する生徒(知)
・実行する生徒(意) ・感動する生徒(徳・情)

★重点教育目標

「互いに認め合い、高め合う生徒」の育成

二海郡八雲町東雲町31番地1

E-mail: yakumo-jh@town.yakumo.hokkaido.jp

「自分を知ること」～面接練習で学ぶこと！！～

八雲町立八雲中学校長 増田正弘

小雪傾向が続く北海道内、例年と比べて暖冬、2月以降も気温は高めで推移する見通しのようです。雪かきが少ないのは、大変助かると感じる今日この頃です。もうすぐ2月、後期後半がスタートして約2週間が経ちました。感染症（インフルエンザ、コロナ等）の流行は今のところなく、このまま予定通りに教育活動が進んでいくことを願っています。

「自分を知ること」、面接練習で3年生は、答えを覚えるだけではなく、自分自身をより深く理解することにつながっています。面接官・受験生として交代しながら練習し、自分の考えや思いをどのように相手に伝えるかを意識することができます。姿勢や声の大きさ、目線を気にしながら話すことで、自分の言葉がどのように伝わるのかを実感できるとともに、相手に与える印象を大切にすることを学んでいます。練習風景は、指示や注意点等を交流し合い、さすが3年生と感じます。面接は、自分自身がどんな人なのかを伝える大切な機会です。自分の性格や長所、短所について改めて考えることができます。さらに、自分がどのような職業に向いているか、どんな環境で力を発揮できるのかを現段階で少しでも考えることは、将来への大きなヒントとなります。「自分を知ること」は、自分がどんな選択をするべきか、どんな目標を持つべきかを決めるための第一歩です。また、**各教科の授業でも得意な分野や苦手な部分を見つけることができ、その知識や経験は面接にも役立ちます。**授業を通じて学んだことが、自分の強みとして自信を持てる材料になります。逆に課題に感じる部分は、どう改善していくかを考えるきっかけになります。面接練習や授業を通じて「自分を知ること」は、入試に合格するためだけでなく、人生をよりよく生きるためにも大切なステップであることを覚えておいてほしいです。そういえば、10数年前に就職試験の面接のために、「面接練習をお願いします。」と訪ねてきた教え子を思い出しました。

今年の**節分**は、2月2日です。冬にたまった邪気を払って、春の訪れを迎える、鬼を追い払い、福を家に招き入れるという伝統文化でもあると言えます。さらに、年齢の数だけ豆を食べることで、その年の健康を願います。八雲中学校の皆さん（生徒、保護者、教職員）も健康で、元気に学校生活を過ごせるよう年齢の数だけ豆を食べてみませんか。



「鬼は外！ 福は内！！」

